



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

1242/2023

Toluca, Estado de México, 15 de diciembre de 2023

ALERTA SECRETARÍA DE SEGURIDAD, A TRAVÉS DE LA POLICÍA CIBERNÉTICA, LLAMADAS O MENSAJES FALSOS DEL SECRETARIO DE MOVILIDAD

- *Daniel Sibaja González, Secretario de Movilidad presentó una denuncia al 089 por suplantación de identidad.*
- *La Policía Cibernética exhorta a hacer caso omiso a llamadas y mensajes sospechosos con los que buscan cometer actos de extorsión.*

La Secretaría de Seguridad (SS), a través de la Policía Cibernética informa que Daniel Sibaja González, Secretario de Movilidad, presentó al medio día de este viernes una denuncia al 089 por suplantación de identidad en su teléfono móvil y por el correo electrónico daniel.sibaja@edomex.gob.mx, por lo que alerta a la ciudadanía de falsas llamadas y mensajes emitidos por el funcionario estatal.

Se exhorta a las y a los mexiquenses a hacer caso omiso de cualquier tipo de comunicación que se realice a través de estas vías electrónicas, debido a que sólo buscan obtener recursos económicos a través de la extorsión y/o chantajes.

La Policía Cibernética dio a conocer que en este caso ya se iniciaron las acciones de protocolo necesarias para localizar y desactivar a estos ciberdelincuentes y evitar que logren extorsionar a la ciudadanía. En los últimos días ha recibido diversos reportes de llamadas telefónicas y mensajes de WhatsApp falsos relacionados con este tipo de delitos que provienen de grupos de delincuentes.

Luego de realizar labores de inteligencia y de campo, se pudo detectar el modo de operación de los ciberdelincuentes que luego de usurpar la identidad de una persona, a través de diversas direcciones de correo electrónico apócrifas y de dispositivos electrónicos, solicitan a la víctima que se comunique a diversos números telefónicos, con el fin de realizar actos deliberados de extorsión. Una vez que el ciudadano accede a las presiones y los engaños, recibe llamadas y/o mensajes donde se les solicita depósitos de dinero a cambio de protección o para no lastimarlo a él o a su familia.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Es importante señalar que, mediante presiones psicológicas y engaños, los ciberdelincuentes tratan de intimidar a sus víctimas y utilizan diferentes técnicas de manipulación para obtener información confidencial y familiar de los ciudadanos, por lo que se recomienda estar atentos a las llamadas telefónicas, mensajes de correo electrónico o WhatsApp que estén fuera de contexto o resulten sospechosos.

Ante cualquier posible caso de extorsión o duda, los ciudadanos pueden comunicarse a la Policía Cibernética del Estado de México, al teléfono 722 275 83 33, o al correo electrónico cibernetica.edomex@ssedomex.gob.mx, o bien a través de las redes sociales Facebook @SS. Edomex y en la cuenta X @SS_Edomex, con el fin de recibir la asesoría necesaria y evitar caer en este tipo de delitos.

También están disponibles los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias, que trabajan las 24 horas los 365 días del año y donde los ciudadanos pueden presentar una denuncia de manera anónima y permite que se proporcione información sobre personas que comenten actos que afectan a la sociedad.